

REUNIÓN EN CALERUEGA

Cuarto y Quinto encuentro del Consejo Europeo de Fraternidades Laicales Dominicanas

- 1- Las Fraternidades Laicales Dominicanas (ECLDF) se han reunido dos veces durante al año 2010. Primeramente en Szczecin, al norte de Polonia, desde el 15 al 18 de abril; luego en Caleruega, España, del 11 al 14 de noviembre.
- 2- La tesorera del ECLDF, Anja Andersen, comunicó al ECLDF su deseo de dimitir de su cargo en el Consejo por razones de salud. El Consejo solicitó a Malgorzata Mazur, de la provincia de Polonia, candidata que mayor número de votos había obtenido en la Asamblea europea de Eslovaquia, que aceptara el cargo en el ECLDF. Malgorzata Mazur aceptó. En abril, en Szczecin, fue electa nueva tesorera del ECLDF (m.mazur7@upcpoczta.pl).
- 3- En Szczecin, el ECLDF presentó un pedido al Capítulo general que debía tener lugar en Roma en septiembre de 2010, respecto de la representación de los laicos dominicos invitados a los Capítulos generales. El ECLDF sugirió al Maestro de la Orden que consultara a los consejos regionales de las fraternidades dominicanas que representan a las diferentes regiones del mundo, a fin de solicitarles que propusieran un determinado número de personas entre las cuales el Maestro de la Orden pudiera elegir a los laicos dominicos que serían invitados a los Capítulos generales.
- 4- Los preparativos de la próxima Asamblea europea de Fraternidades laicales dominicanas ha sido uno de los temas principales tratados por el ECLDF en 2010. La convocatoria oficial de las provincias y vicariatos de Europa a la próxima Asamblea ha sido añadida a este comunicado.
- 5- Tal como lo habíamos indicado el año pasado, la próxima Asamblea de las Fraternidades laicales dominicanas, que será la octava en su género, tendrá lugar en Caleruega del 26 al 31 de mayo de 2011 con el apoyo de las tres provincias y del vicariato de España. Tendrá por tema: "Hoy, el laicado dominico se inspira en la fuente de santo Domingo". Las informaciones prácticas respecto de la Asamblea, sobre todo el coste de la inscripción y el programa, os serán enviados en las próximas semanas.
- 6- Los temas financieros han sido también uno de los puntos importantes de la orden del día de las dos reuniones del ECLDF en 2010. El Consejo expresa una llamada urgente a las provincias y a los vicariatos que todavía no han pagado la cuota anual de los años 2009 y 2010 (1,5€por cada miembro) para que el pago se efectúe sin demora. Esto permitirá también reducir la cantidad que los delegados deberán abonar a la próxima Asamblea.

- 7- El ECLDF está trabajando para establecer un anuario europeo de las fraternidades laicales, pero carece de información por parte de muchas provincias y vicariatos. El Consejo los exhorta a enviar, lo antes posible, al Presidente o al responsable de las Comunicaciones del ECLDF las informaciones solicitadas.
- 8- La página web de la predicación, Laicatus Praedicans, que ha sido lanzada en octubre pasado, ha encontrado una serie de problemas prácticos y técnicos. Va a ser absolutamente necesario cambiar la dirección del sitio Web. Recibiréis las informaciones correspondientes a partir del momento en que se solucionen esos problemas. Gracias por vuestra comprensión.
- 9- Esperamos que la concurrencia en Caleruega sea numerosa en mayo próximo y que podamos celebrar una Asamblea europea fructífera.

Jean-Michel Solente

Responsable de las comunicaciones del ECLDF, imsolente@yahoo.fr